

Yzeron

Le rassemblement d'Alpine fait sensation au Petit Rapporteur

Le Progrès – Hier à 19:05 – Temps de lecture : 1 min



Les membres du club entourent Jean-Pierre et Josiane Lambert, gérants du Petit Rapporteur. Photo Manuela Gouache

Le centre du village était animé dimanche 25 mai avec le passage du club Alpine et Renault Sport du Haut-Mâconnais, venu faire une petite halte gourmande et touristique du côté des monts du Lyonnais.

Une quinzaine d'Alpine brillait au soleil pendant que leurs conducteurs étaient accueillis chez Jean-Pierre et Josiane Lambert, gérants du restaurant Petit Rapporteur.

Un « charmant village »

« C'est la 1^{re} fois que notre club vient à Yzeron, explique Yves Corneloup, le président. Nous organisons régulièrement des sorties dans les départements proches en préparant de beaux parcours. Nous sommes aujourd'hui une trentaine de participants ». « Pour ma part, j'avais déjà eu l'occasion de venir tester la tyrolienne d'Yzeron ainsi que la gastronomie du Petit Rapporteur, ajoute Hervé Poncet, vice-président. J'ai ainsi pu conseiller l'équipe pour organiser un passage par ce charmant village. »

Parmi la majorité d'Alpine, dont les plus anciennes datent de 1982, quelques Renault sport étaient présentes. « Je suis passionné des véhicules de sport, avoue Jean-Pierre Lambert, aussi cela me fait vraiment plaisir d'accueillir ce club pour la 1^{re} fois et j'espère pour de futures éditions aussi. »